



Der Musikverein Börtlingen e.V. und der 1. Musikverein Rechberghausen e.V. (Kreisverband Göppingen) sucht ab April 2019 eine/n

Dirigentin/en

Unser aktives Blasorchester besteht aus ca. 30 Musikerinnen und Musiker. Seit Anfang 2016 bildet das aktive Orchester beider Vereine eine Spielgemeinschaft, die aufgrund mangelnder Musiker ins Leben gerufen wurde. Bis heute erwies sich diese Entscheidung als positiv. Wir verfügen über ein breites Repertoire von modern über traditionell bis hin zur konzertanten Blasmusik. Die Proben finden immer Freitags im eigenen Vereinsheim statt, allerdings im monatlichen Wechsel zwischen Börtlingen und Rechberghausen. Wir präsentieren unser musikalisches Können auf den vereinseigenen Festen und Jahreskonzerten, sowie bei sämtlichen Unterhaltungsauftritten im Schurwald und darüber hinaus.

Wir freuen uns auf eine Persönlichkeit, die Spaß an der Musik hat, sich kameradschaftlich einbringt, uns motivieren und musikalisch weiterentwickeln kann.

Weitere Informationen finden Sie unter www.mv-boertlingen.de und www.mv-rechberghausen.de

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann würden wir uns sehr über Ihre Bewerbung freuen.

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung per Mail an: kapellenvorstand@mv-boertlingen.de oder an Sabine.Hinderer@mv-rechberghausen.de